

Le soir, je relisais cette parole de St-Vincent de Paul, parole que je livre à la méditation de tous ceux qui peuvent venir en aide aux œuvres de charité : “ pourvoir au besoin des enfants trouvés, c’est prendre la place de leurs pères et de leurs mères, ou plutôt celle de Dieu, qui a dit que si la mère venait à oublier son enfant, lui-même en prendrait soin, et qu’il ne le mettrait pas en oubli. Si Notre-Seigneur vivait encore parmi les hommes sur la terre, et qu’il vit les enfants abandonnés, penserions-nous qu’il voulut les abandonner aussi ? Ce serait sans doute faire injure à sa bonté infinie d’avoir une telle pensée. Et nous serions infidèles à sa grâce, si ayant été choisis par sa Providence pour procurer la conservation corporelle et le bien spirituel de ces pauvres enfants, nous venions à nous en lasser et à les abandonner à cause de la peine que nous y avons.”

A. NUNESVAIS,
prêtre de la Congrégation des FF. de S. Vincent de Paul.

Dieu rend au centuple

O monde ! que tu es aveugle ! que tu es trompé quand tu examines et quand tu pèses toutes choses au point de vue humain !

O monde ! si tu pouvais comprendre la conduite de l’esprit de Jésus-Christ ! Sa sagesse est admirable, ses règles sont infaillibles ! Qui s’appauvrit, s’enrichit ; qui s’abaisse, s’exalte ; qui fuit les consolations, les trouve.

Jésus-Christ tient lieu de tout à ceux qui quittent toutes choses pour l’amour de lui et rend souvent au centuple dès cette vie, soit honneur, soit bien temporel.

Voici un fait authentique qui le prouve.

Saint Germain, évêque d’Auxerre, avait entrepris un jour un pèlerinage. Il était accompagné d’un diacre, son secrétaire habituel. Il traversait le quartier populeux et il allait sortir de la ville, quand quelques pauvres l’aperçoivent.

Ils le regardaient comme leur vrai père et comme leur seconde providence. Aussi s’empressèrent-ils autour de lui en disant. “ Père ! nous avons faim ! ”

Saint Germain se retourna vers son diacre.

“ Avez-vous quelque argent ? lui demanda-t-il.

— Je n’ai que trois écus, répondit le secrétaire, que j’ai pris pour accomplir notre voyage,